

OPOSISI

Resmi Dilantik, HZM Ajak Seluruh Komponen dan Pemerintah Daerah Memajukan Sepak Bola Kota Cirebon

Agus Subekti - KOTACIREBON.OPOSISI.CO.ID

Feb 20, 2023 - 21:04



KOTA CIREBON - H Zaenal Muttaqin atau biasa dikenal HZM resmi menduduki tampuk Ketua Asosiasi PSSI Kota Cirebon masa bhakti 2022-2026. Acara yang digelar di ruang Adipura Kencana Balaikota Cirebon ini berlangsung khidmat, Senin (20/2/2023).

Dalam sambutannya, HZM menyatakan, jika hari ini adalah hari yang bersejarah untuk PSSI Kota Cirebon. Dirinya sangat berharap ke depan dapat meraih segudang prestasi dengan kerja keras, kekompakan, dan kebersamaan.

“Saya tidaklah bisa apa-apa tanpa didukung oleh teman-teman sesuai dengan tugas pokok dan fungsi masing-masing. Mulai hari ini kita harus selalu

berkomunikasi untuk membicarakan program dan mengerjakan program yang kita buat, karena kita menginginkan PSSI Kota Cirebon meraih prestasi di kepemimpinan Zainal Muttaqin. Saya butuh dukungan dari teman-teman semuanya karena Kota Cirebon itu sebetulnya bukan tidak berprestasi dalam hal sepak bola ataupun futsal,” tandas Bacaleg DPR RI Partai Nasdem Dapil Jabar VIII ini.

Suami dari Hj. Affiati S.Pd., ini lebih jauh menjelaskan, pada tahun 2010-2011 Kota Cirebon meraih runner up di Liga Pendidikan Indonesia Nasional, juara 1 Liga Pendidikan Indonesia tingkat Jabar pada tahun 2018 dan lolos Popda Jawa Barat bersama Kabupaten Pangandaran di Bandung tahun 2018.

“Tim Porda Kota Cirebon lolos babak kualifikasi Porda 2018 dan masuk 8 besar tahun 2018 tim futsal Kota Cirebon yang baru dibentuk lolos babak utama Porda 2018 dan ditutup tahun 2022. Kota Cirebon kembali lolos ke babak utama Porprov 2022 walaupun belum memberikan medali pada event 4 tahunan Jawa Barat. Namun tentang potensi sepak bola dan futsal Kota Cirebon sangat bagus tinggal bagaimana mengelola dan dengan baik dan terstruktur,” terangnya.

Untuk itu, HZM mengajak seluruh komponen sepak bola Kota Cirebon, termasuk pemerintah dalam hal ini Dinas Pemuda Olahraga, KONI, klub pelatih, pemain, perangkat pertandingan dan seluruh pengurus Kota Cirebon serta masyarakat harus menjadi bagian untuk kemajuan sepak bola Kota Cirebon.

“Hal lain yang tak kalah penting, program pembinaan usia dini dari usia 13, 15 dan usia 17 tahun adalah program prioritas bagi PSSI Kota Cirebon untuk persiapan Porprov 2026 di Kota Bogor. Bismillah kita punya target masuk semifinal, karena tahun 2022 kemarin dari Cirebon tidak lolos. Mudah-mudahan kita punya target 2026 bisa lolos dan masuk empat besar. Ini butuh kerja keras dari seluruh pengurus dan seluruh komponen di dalamnya ya Insyaallah yang ada Stadion Bima dan Stadion Madya sehingga penggunaannya bisa termaksimalkan untuk pembinaan pemain Kota Cirebon,” paparnya.

PAD Kota Cirebon dengan diadakannya event2 besar di Kota Cirebon, maka ekonomi akan meningkat hotel okupasi akan tinggi. Banyak efeknya maka dari sepak bola kita akan buat Cirebon bisa juara dan mari kita tingkatkan,” ucap HZM.

Olahraga rakyat

Sementara itu, perwakilan KONI Kota Cirebon, Dudi mengharapkan pada masa periode sekarang bisa lebih maju, karena sepakbola merupakan olahraga rakyat, kami bahkan berharap dari PSSI bisa meraih medali. “Mari kita dukung kepengurusan Pak HZM agar bisa mencapai hasil yang sesuai harapan,” ajaknya.

Di bagian lain, Askot Provinsi Jawa Barat, Herman, menambahkan, untuk menjalankannya dengan baik seperti yang ada di lagu PSSI, bahwa sepak bola itu perjuangan bangsa, rakyatnya ya rakyat kota Cirebon.

“Jadi secara organisasi mengapresiasi kepengurusan yang baru, tentu saja kami mengapresiasi Cirebon sudah melaksanakan tatanan organisasi dengan baik. Dengan baik di sini tentu saja harus menjadikan catatan ke depannya bahwa kepengurusan yang kemarin yang dipimpin Edi Suripno dan juga ucapan terima

kasih atas pengorbanan serta dedikasinya yang selama kemarin melaksanakan atau memimpin Kota Cirebon dan sekarang ada sudah ketua yang baru dan sah. Dari pidatonya Pak HZM, kita sungguh sangat jelas jika beliau sudah menyatakan akan memajukan sepak bola di Kota Cirebon ini tentu saja ini tidak mudah,” paparnya.

Ucapan Terima Kasih

Di sisi lain, Wakil Walikota Cirebon, Hj. Eti Herawati menyatakan, atas nama Pemerintah Kota Cirebon mengucapkan selamat dan kepada seluruh jajarannya yang baru saja dilantik.

“Ada harapan dari Pemda dan itu juga dari pimpinan provinsi kita, ayo tunjukkan jika sepak bola dengan fasilitas yang sudah ada mampu menjadi satu kesatuan yang utuh, sehingga program-program kerja pengurus yang baru dapat tercapai dengan baik. Saya juga ucapkan terima kasih ke teman-teman pengurusan yang lama apa yang sudah dilakukan untuk kemajuan olahraga yang ada di Kota Cirebon,” urainya.

Susunan pengurus Asosiasi PSSI Kota Cirebon periode 2022-2023, Dewan Pembina, Walikota Cirebon, Wakil Walikota Cirebon, Ketua KONI Kota Cirebon, Kepala Dispora Kota Cirebon.

Dewan Penasihat, Hari Saputra Gani, Hasanuddin, dan Firman Nugraha. Adapun jabatan Ketua dipimpin, Haji Zaenal Muttaqin (HZM), Wakil Ketua Amroni, anggota Chandra Kosasih, Dadang Hermana, Mulia. Sekretaris Jenderal Abdul Sohib, Wakil Sekretaris Jenderal Rahmawa, Deputi Sepak Bola Suprpto, dan Indra Komite Keuangan dan Bisnis.

Ndi/As